

【開拓130年記念】 沼田町の教育を振り返る！③

生涯
学習

ゆめ
つくる

沼田町は今年めでたく開拓130年を迎えます。

そこで全8回の予定で、沼田町の教育に関する主な出来事をふり返っていきます。

和暦（西暦）	日本の出来事	沼田町の出来事
大正 14(1925) 年		沼田尋常高等小学校に女子実業補習学校併設
昭和 10(1935) 年	青年学校令公布	各小学校の青年訓練所と実業補習学校を統合
昭和 14(1939) 年		開基45年

【「尋常小学校」・「青年訓練所」・「実業補習学校」って何？】

昔の小学校は「尋常小学校」と「高等小学校」に分かれており、これは今でいうところの小学校と中学校のようなものでした。当初尋常小学校は4年生まででしたが、のちに6年生までとなりました。これが現在の小学校の前身となります。

「青年訓練所」は男子に対して軍事教練を行うことを目的とした教育機関でした。また「実業補習学校」は高等小学校等の中等教育機関に進学しない学生を対象に、勤労に関する実業教育を施すための機関でした。2つは上記の青年学校令により統合され、「青年学校」と呼ばれるようになりました。

有事の際、学校の仲間や地域の人達との連携
は非常に大きな力となります。

■ 地域で育てる沼田っ子！沼田学園の取り組み② ■

今年も9月17日（火）に「1日防災学校」を開催いたします。

これは様々な講話やワークショップ（参加型学習）を通じて、子ども達が災害時に主体的に行動できる力を養うために、学校運営協議会が主催する行事です。

今年度は当町の「潮屋 諭一郎 防災専門員」の指導の下、より実践的な内容を行います。

【昨年度の様子】



▲新聞紙スリッパづくり



▲次に何が起こるかなゲーム



▲DOハグ

今までは子ども達を主な対象に行っていましたが、より多くの皆様にもご参加いただき、地域が一丸となって災害対策について考える機会になればと考えています。

お問い合わせ…沼田町教育委員会教育課（電話 35-2132）

○教育委員会「ブログ」随時更新中○ URL: <https://blog.canpan.info/numakyoui/>

